

17.08.2026

JAKO wird neuer Partner der Fédération Luxembourgeoise de Football

Langfristige Zusammenarbeit mit dem luxemburgischen Fußballverband bis 2030

JAKO und die Fédération Luxembourgeoise de Football (FLF) gehen eine langfristige Partnerschaft ein. Die Zusammenarbeit läuft bis zum Jahr 2030 und knüpft an die bereits bestehende Verbindung zwischen JAKO und dem luxemburgischen Fußball an.

JAKO ist in Luxemburg seit vielen Jahren präsent. Zahlreiche Vereine im Großherzogtum vertrauen auf die Produkte des Teamsport-Spezialisten. Auch auf Ebene der Nationalmannschaften besteht bereits eine gemeinsame Geschichte: Die luxemburgischen Jugendnationalmannschaften und die Frauen-A-Nationalmannschaft Rout Léiwinnen liefen bis einschließlich der vergangenen Saison in JAKO auf. Auch die Männer-A-Nationalmannschaft Rout Léiwen trug von 2008 bis 2012 bereits Ausrüstung von JAKO.

Mit der neuen Vereinbarung wird diese Verbindung auf eine langfristige Grundlage gestellt. Bis 2030 wird JAKO die FLF als Partner begleiten und die luxemburgischen Nationalmannschaften ausstatten. Damit bauen beide Partner ihre Zusammenarbeit weiter aus und schaffen eine verlässliche Basis für die kommenden Jahre.

Tobias Röschl, Vorstand Marketing & Vertrieb bei JAKO: „Luxemburg ist für JAKO seit vielen Jahren ein wichtiger Teamsport-Markt, in dem wir eng mit zahlreichen Vereinen verbunden sind. Umso mehr freuen wir uns, diese gewachsene Verbindung zum luxemburgischen Fußball nun mit der FLF auf Verbandsebene weiter auszubauen. Die langfristige Partnerschaft bis 2030 gibt uns die Möglichkeit, gemeinsam etwas Nachhaltiges zu entwickeln und die Nationalmannschaften mit unserer Erfahrung, unseren Produkten und unserem Service bestmöglich zu begleiten.“

Paul Philipp, Präsident der Fédération Luxembourgeoise de Football: „Für die FLF ist diese Partnerschaft ein weiterer wichtiger Schritt in unserer Entwicklung. Wir sind sehr dankbar für die Unterstützung, die wir über viele Jahre im Rahmen des UEFA Kit Assistance Scheme erhalten haben. Gleichzeitig macht es uns stolz, dass unsere sportliche Weiterentwicklung und unsere gewachsenen Strukturen es uns heute ermöglichen, eine eigene langfristige Partnerschaft mit JAKO einzugehen. JAKO kennt den luxemburgischen Fußball sehr gut, unsere Nationalmannschaften haben bereits in der Vergangenheit in JAKO gespielt und auch in unseren Vereinen ist die Marke stark vertreten. Diese bestehende Verbindung und das gegenseitige Vertrauen bilden aus unserer Sicht eine sehr gute Grundlage für die Zusammenarbeit bis 2030. Wir freuen uns darauf, diesen gemeinsamen Weg zu gehen und hoffen auf viele erfolgreiche Momente in JAKO.“
Mit der Partnerschaft setzen JAKO und die FLF auf Kontinuität und eine langfristige Zusammenarbeit. Gemeinsam wollen beide Partner die bestehende Verbindung zum

luxemburgischen Fußball weiterentwickeln und die Nationalmannschaften in den kommenden Jahren auf und neben dem Platz begleiten.

Über die Fédération Luxembourgeoise de Football

Die Fédération Luxembourgeoise de Football (FLF) ist der nationale Fußballverband Luxemburgs und wurde 1908 gegründet. Sie organisiert den nationalen Ligabetrieb und den luxemburgischen Pokalwettbewerb sowie die verschiedenen Fußballnationalmannschaften des Großherzogtums. Seit 1910 ist die FLF Mitglied der FIFA und gehörte 1954 zu den Gründungsmitgliedern der UEFA.

English version:

JAKO becomes new partner of the Fédération Luxembourgeoise de Football

Long-term partnership with the Luxembourg Football Federation until 2030

JAKO and the Fédération Luxembourgeoise de Football (FLF) have entered into a long-term partnership. The agreement will run until 2030 and builds on the existing relationship between JAKO and Luxembourg football.

JAKO has had a strong presence in Luxembourg for many years. Numerous clubs across the Grand Duchy rely on products from the team sports specialist. There is also a shared history at national team level: Luxembourg's youth national teams and the women's senior national team, the Rout Léiwinnen, wore JAKO up to and including last season. The men's senior national team, the Rout Léiwen, also wore JAKO kit from 2008 to 2012.

The new agreement puts this relationship on a long-term footing. Until 2030, JAKO will partner with the FLF and supply kit to Luxembourg's national teams. In doing so, both partners are further strengthening their collaboration and creating a reliable foundation for the years ahead.

Tobias Röschl, Chief Marketing & Sales Officer at JAKO: "Luxembourg has been an important team sports market for JAKO for many years, where we have close relationships with numerous clubs. We are therefore all the more delighted to further strengthen this established connection with Luxembourg football at federation level through our partnership with the FLF. The long-term partnership until 2030 gives us the opportunity to build something sustainable together and to support the national teams in the best possible way with our experience, products and service."

Paul Philipp, President of the Fédération Luxembourgeoise de Football: "For the FLF, this partnership represents another important step in our development. We are very grateful for the support we have received over many years through the UEFA Kit Assistance Scheme. At the same time, we are proud that our sporting progress and the structures we have

developed now enable us to enter into our own long-term partnership with JAKO. JAKO knows Luxembourg football very well: our national teams have worn JAKO in the past, and the brand also has a strong presence among our clubs. From our perspective, this existing relationship and mutual trust provide an excellent foundation for our partnership until 2030. We look forward to taking this journey together and hope to enjoy many successful moments in JAKO.”

With this partnership, JAKO and the FLF are committing to continuity and long-term collaboration. Together, both partners aim to further develop their existing connection with Luxembourg football and support the national teams on and off the pitch in the years ahead.

About the Fédération Luxembourgeoise de Football

The Fédération Luxembourgeoise de Football (FLF) is Luxembourg’s national football federation and was founded in 1908. It organises the country’s domestic league system and cup competition as well as the Grand Duchy’s various national football teams. The FLF has been a member of FIFA since 1910 and was one of the founding members of UEFA in 1954.

Kontakt:

Alexandra Seibold

Marketing Managerin

E-Mail: alexandra.seibold@jako.com

Telefon: 07938 9063-457

Diese und weitere Pressemitteilungen sowie Bildmaterial zum Download finden Sie im digitalen Medienbereich unter: www.jako.com/presse